

Presseinformation

21. März 2024

Vorreiter bei Innovationen für Gesundheitstechnologie: Philips gehört zu den Top-Patentanmeldern beim Europäischen Patentamt

Hamburg – Royal Philips (NYSE: PHG, AEX: PHIA), ein weltweit führender Anbieter von Gesundheitstechnologie hat bekannt gegeben, dass das Unternehmen erneut zu den dominierenden Patentanmeldern beim Europäischen Patentamt (EPA) gehört. Philips kann auf mehr als 130 Jahre Innovation zurückblicken, und steht mit seinen umfangreichen globalen Forschungs- und Entwicklungsprogrammen sowie Kooperationen an der Spitze der Neuentwicklungen im Bereich Gesundheitstechnologie.

Mit 607 MedTech-Patentanmeldungen 2023 ist Philips der zweitgrößte Anmelder im Patentindex 2023 des EPA im Segment der Medizintechnik. Insgesamt steuerte Philips 1.299 Patentanmeldungen in verschiedenen Bereichen bei und festigte damit seine Position unter den Top 10 der Patentanmelder insgesamt.

"Unser vielseitiges Portfolio an innovativen Gesundheitslösungen unterstützt sowohl medizinisches Fachpersonal im Krankhaus als auch die Pflege zu Hause. Dabei spielen vor allem der Einsatz von Hard- und Software sowie KI eine zentrale Rolle – die uns zu einem strategisch innovativen Partner machen", so Mikko Vasama, Geschäftsleiter Philips Health Systems DACH.

Philips konzentriert seine Innovationsaktivitäten auf das Potenzial von Informatik und KI in seinem gesamten Portfolio medizintechnischer Lösungen und dessen verbindende IT. Als einer der führenden Anbieter von KI-bezogenen Patentanmeldungen im Gesundheitswesen, setzt Philips etwa die Hälfte seiner F&E-Mitarbeitenden in der Softwareentwicklung ein. Die Entwicklungsarbeit fußt in großem Umfang auf Bildgebungs- und Patientenüberwachungsdaten. Die Nutzung der aus diesen Daten gezogenen Erkenntnisse führt zur Optimierung von Arbeitsabläufen, verbessert die Behandlungsqualität und die Erfahrung insgesamt, die das Pflegepersonal und die Patientinnen sowie Patienten während eines Krankenhausaufenthaltes machen. Damit positioniert sich das Unternehmen als globaler Marktführer und zuverlässiger Partner in den Bereichen Software, Daten und KI.

Philips ist als globaler Innovator im Bereich der Gesundheitstechnologie bekannt und investierte bis 2023 rund 1,7 Milliarden Euro in Forschung und Entwicklung, um eine bessere Versorgung für mehr Menschen zu ermöglichen. Mit 9 Prozent des Umsatzes liegt dies deutlich über dem Branchendurchschnitt. Das umfangreiche Portfolio an geistigem Eigentum des Unternehmens umfasst 53.000 Patentrechte, 31.500 Marken, 135.000 Designrechte und 3.300 Domainnamen.





Informationen für Journalistinnen und Journalisten:

Annette Halstrick Unternehmenskommunikation Telefon: +49 (0) 152 2280 0529

E-Mail: annette.halstrick@philips.com

Über Royal Philips

Royal Philips (NYSE: PHG, AEX: PHIA) ist ein führender Anbieter im Bereich der Gesundheitstechnologie. Das Unternehmen nutzt fortschrittliche Technologien und fundierte klinische Erkenntnisse, um Menschen personalisierte Gesundheitslösungen anzubieten. Diese Innovationen orientieren sich an den Bedürfnissen von Gesundheitsdienstleistern und ihren Patientinnen und Patienten im Krankenhaus und zu Hause. Philips mit Hauptsitz in den Niederlanden ist führend in den Bereichen diagnostische Bildgebung, Ultraschall, bildgeführte Therapie, Monitoring und Gesundheits-IT sowie im Bereich Personal Health. Das Unternehmen beschäftigt etwa 69.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in mehr als 100 Ländern und erzielte 2023 einen Umsatz von 18,2 Milliarden Euro. Mehr über Philips im Internet: www.philips.at/presse